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演奏会を終えて                                    

演奏会を終えて、とにかくほっとしたというのが正直な気持ちです。打ち上げ会でそんなに飲んだとは思っていなかった

のに、月曜日は二日酔いで、何もする気にならず、午後になってからやっと、アンケートをしっかり読み直したり、来てく

ださった方の人数を確認したり、少し整理をしました。 

そして、火曜日になって、演奏会の諸々のことを振り返ってまとめなければという気になりました。 

いざとなったときの皆さんの準備の動きがすごかったですね。各係りの人が、どんどん進行してくれていましたので、準

備が早々と整ったのに驚きました。会場の設営、椅子の数など適切に判断してくださって、満席でしたが、立っている方は

なく本当によかったです。 

休み時間の写真の投影には、多くの方が見入っていました。茶菓の準備は綿密に計画を立てていただいたおかげで、１０

円まんじゅうもとてもおいしいお菓子に変身しました。温かいお茶も好評でした。場所も外に出したおかげで、芝生で談笑

することもでき、和やかな雰囲気が会場全体に流れていました。お花も最後にみんなでさっと持って帰れるように考えてく

ださったのはとてもよかったです。受付もしっかりやっていただいたお陰で、人数の把握がかなり正確に出来ました。 

肝心の演奏の方は、やはり、舞い上がっていたのでしょうか。「鷗」は、練習の時にはなかったとんでもない音になって

いて、あせりました。録音を聞いてみると、ひどく下がっていました。伴奏があるにもかかわらず、「風が」もソプラノの

音があちこちで下がっていて、ショックでした。練習中から言われていたお腹を使って歌うと言うことが、すっかり忘れ去

られ、力が入ってしまった結果だと思いました。録音を聞いて、全体に言えることは、丁寧さに欠けるということでした。

みなさんにも、できるだけ早く録音のCDをお渡ししたいと思います。 

いろいろ良かった点、反省点があると思います。みなさんにアンケートという形で出していただいて、今後の参考にして

いきたいと思います。 

今回の演奏会に来てくださった方は、家族を含めると１００名近くになります。プログラムをお渡しした方は、９１名で

した。次ページに、出していただいたアンケートをすべて掲載いたします。 

それから、今回、K/Sさんがまとめてくださった４０年の足どりのスライドのファイルと、その元にした写真、４０年の

合唱団のあゆみ、「きかん紙」など、今現在そろっているものを１枚のCDにまとめましたので、みなさんにお渡しします。

４０年の足どりのファイルは、パワーポイントというソフトがパソコンに入っていないと見られないかもしれません。見る

ことが出来ない方は、ご相談下さい。 （K/M） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第１２回演奏会 来場者へのアンケート回収結果 

① 美しい歌声の数々をお聴かせ下さり、ありがとうがざいました。ハーモニーって素敵ですね。これからの

歌声をご期待申し上げます。 

② とてもすばらしい歌声でした。心に響きました。今日は本当にありがとうございました。４０年の歴史を

感じます。 

③ 子供の頃に歌ったなつかしい曲があり、とても楽しかったです。４０年の足どりのスライドに歴史を感じ

ました。これからも頑張って下さい。 

④ とてもすてきな演奏をありがとうございました。みなさんが一生懸命うたっている姿を見て、好きなこと

に夢中になるってすてきだなあ、そして、一緒にがんばる仲間がいることはとても心強いことだなあと改

めて思いました。今後のご活躍を楽しみにしています。 

⑤ とても素敵なハーモニーで、うっとり聴かせていただきました。知っている曲は一緒に歌ってしまいそう

になりました。お一人お一人のしっかりとしたお声のハーモニーは４０年の積み重ねを感じました。あり

がとうございました。これからも楽しみにしています。 

⑥ ４０年おめでとうございます。 

⑦ アットホームなふんいきで楽しく聴かせていただきました。今後はお孫さんと一緒のステージなんてステ

キですね。声を思いっきり出すことは体にも良さそうですし、合唱は一生の友ですね。 

⑧ とても心地よい歌声で、聴き入ってしまいました。ありがとうございました。 

⑨ すてきな演奏をありがとうございました。今後も皆様健康に長く続けて下さい。 

⑩ とても良いハーモニーでした。これからもできるだけ長く続けて下さい。本日はありがとうございました。 

⑪ ４０周年おめでとうございます。こんなに長く歌い続けられたことに尊敬の念を感じます。どの歌も心が

こもっていて素晴らしかったです。次回を楽しみにしております。 

⑫ 一人一人の責任が大きいコーラスですが、長い歴史を反映してか、良く調和した暖かい雰囲気の演奏会で、

聴かせていただいていて心がとても和みました。これからもご活躍なさることを、次回を楽しみにしてい

ます。PS：男声が少しだけ負けているようなので頑張って下さい！ 

⑬ ４０年間ご苦労様でした。心をなごませて頂きました。これからもぜひつづけて下さい。 

⑭ すてきな時間をありがとうございます。４０年の歩み、すばらしいです。これからもがんばって続けて下

さい。 

⑮ 年齢を感じさせない若々しい歌声にうっとりしました。４０年続けるすばらしさをうらやましく、又、エ

ネルギーをもらった感じがします。すてきな一時をありがとうございました。これからもがんばって下さ

い。 

⑯ １st.～３st.なつかしく聴きました。少人数の良さと大変さを感じながら。４st.一番よかったかな。ホッと

するような雰囲気のコンサートでした。満席のお客様！！おめでとうございます。 

⑰ あたたかい演奏会でした。昔歌った曲を懐かしく聞かせていただきありがとうございました。これからも

歌い続けて下さい。 

⑱ ４０周年の歴史を感じさせるステキな演奏会でした。ハーモニーの素晴らしさに感激しました。 

⑲ 声が若い。ハーモニーに年輪感じる。大切に！！ 

⑳ ４０年、すごいですね！多くの感動とパワーをいただけました。ありがとうございました。うたはいいで

すねー。歌いたくなります！ 

○21  いつまでも歌い続けて下さい。 

○22  ゆったりとした午後の一時、上品な室内合唱を楽しませて頂きました。有難うございました。熟年の貫禄十

分で素晴らしかった。益々のご活躍をお祈りいたします。 

○23  とにかく素晴らしいことでした。４０年間の様々なことを越えてのコンサート。これからもお続け下さい！ 

○24  今までの演奏会で聴いたことのある曲がところどころ出てきて、とても懐かしく当時が思い出されました。

休憩中の写真上映もよかったです。こんなに長く続いていてとても素敵だと思いました。これからも楽しみ

にしております。 



○25  男性も入った混声合唱のすばらしさに気づかせてもらいました。思いもかけず誘っていただき、楽しい時間

をすごさせていただきました。ありがとうございました。 

○26  アカペラは難しいですね。混声の「多田さん」を初めて聞きました。素敵でした。他にも聞きたい。声がき

れいで心が洗われる様でした。これからの御活躍を楽しみにして居ります。 

○27「熟成した赤ワイン」の香りがあるな～～ァ。歴史ですね。眞形さん、気持ちよさそーに歌ってましたね。

うらやましい。石井さん、大阪からでご苦労さん。 

○28  とてもアットホームなふんいきで、大学時代の混声合唱団の音を思い出させてくれました。有難う！ 

○29  ４０年間の継続、素晴らしい歌声となり私の心に響きました。私が１４才の頃、数学を教えて頂いた眞形先

生の教壇でのお姿をおもい出しました。（私は５０歳です！！）合唱団の今後のご発展をお祈り申し上げま

す。皆様、お元気で。 

○30  懐かしい思い出一杯になりました。第４ステージでの曲が「集大成」といった感じで、とても良かったです。

指揮に回った石原さんの美声も聞きたかったな～。それにしても皆さん、あら環なんのその、すごいパワ～。 

○31  私もまた合唱したくなりました。素敵な演奏でした。 

○32  素敵な時間をありがとうございました。優しいうたごえに気持ちがあらわれる思いをさせていただきました。 

○33  どの曲もとても素敵で、うっとり聴き入ってしまいました。体をゆらしながら音楽を楽しませていただきま

した。ありがとうございました。 

○34  発表会、おめでとうございます。あの「水のいのち」の演奏会以来、先輩方とお会いしていなかったので、

本日お顔が見られて嬉しいです。４部から構成された流れと解説で、会のたどってこられた足跡がよくわか

りました。今回で、混声の私たちの学年の石井君が卒業してしまうので淋しいですが、発表会の際には、お

手数でもお知らせいただけると嬉しいです。４部の組曲すばらしかったです！！ 

○35  きれいなハーモニーを聴かせて頂き、すっかり気持ちよくなりました。また聴きたいと思います。 

 


